
13 e 14 de MAIO DE 2022 |  Jornal O Progresso GERAL

www.gpc.inf.br
10 ANO

121

PUBLICIDADE

Recurso via Feaper Programa Avançar

Ao comemorar os 149 anos 
de Montenegro a Câmara 
de Vereadores aproveitou 
o ensejo para homenagear 
os profissionais da área da 
saúde que trabalharam na 
linha de frente de combate 
à pandemia da Covid-19. 
A sessão solene foi anteci-
pada para a quarta-feira, 
4, justamente para que se 
tivesse mais tempo para 
fazer esta homenagem.

Câmara fez homenagem aos 149 anos de Montenegro

Vereadores participaram da homenagem

Redação

Em nome da Câmara de 
Vereadores, o legislador 
Paulo Azeredo (PDT) 
leu um texto alusivo aos 
149 anos de Montene-
gro. Azeredo exaltou as 
qualidades econômicas 
de Montenegro desde sua 
criação, ainda como São 
João Montenegro. “As 
terras de Montenegro es-
tavam entre as primeiras 
a serem desbravadas por 
portugueses e espanhóis. 
A partir de 1867, o Por-
to das Laranjeiras passou 
a ser chamado Freguesia 
São João do Monte Ne-

Emater, Conselho Muni-
cipal de Desenvolvimen-
to Rural e Secretária de 
Agricultura e Meio Am-
biente de Pareci Novo 
abriram Inscrição para a 
Seleção de beneficiários 
para acesso a recurso via 
FEAPER PROGRAMA 
AVANÇAR na Agricul-

tura e no Desenvolvi-
mento Rural.Os interes-
sados em se candidatar 
necessitam verificar 
previamente junto ao 
Escritório Municipal da 
Emater de Pareci Novo 
seu enquadramento, nos 
requisitos constantes no 
Manual Feaper 2022 e se 

possuem a documentação 
mínima exigida, para fa-
zer a inscrição.
Caberá ao Conselho Mu-
nicipal de Agricultura 
aprovar os que manifes-
taram interesse e se en-
quadraram nos requisitos 
e selecionar os benefici-
ários, limitado ao valor 

disponibilizado para o 
Município.Os agriculto-
res ou suas organizações, 
que forem selecionados 
para acesso ao crédito, 
poderão contratar finan-
ciamento por meio do 
Fundo Estadual de Apoio 
ao Desenvolvimento dos 
Pequenos Estabeleci-

mentos Rurais - FEA-
PER, para aquisição de 
máquinas, equipamentos, 
construções e ampliações 
para apoio e desenvol-
vimento das atividades 
agropecuárias vinculadas 
a agricultores e pecuaris-
tas familiares.
O Município de Pareci 

Novo foi contemplado 
com R$ 10.000,00 (dez 
mil reais), podendo be-
neficiar até dois agricul-
tores.
O limite mínimo de fi-
nanciamento da referida 
linha será de R$ 5.000,00 
(cinco mil reais) por pro-
jeto.

gro, assim, separado. O 
desenvolvimento do nos-
so município se fez atra-
vés da diversificação com 
agropecuária, gado de cor-
te, ovinocultura, suínos, 
aves, produção de leite, 
cultivo eucalipto, acácia 
negra, citricultura, arroz 
e outros”, ressaltou o ve-
reador.
Logo após, o vereador Ju-
arez Silva (PTB) também 
fez uso da palavra. Em 
nome da Casa Legislativa 
homenageou os profis-
sionais da saúde. Muitos 
deles presentes durante a 
sessão solene. “Incansá-
veis. Esta seria a palavra 
para descrever cada um 
destes homens e mulheres 
que abriram mão de estar 
em segurança com a fa-
mília para cuidar do bem-
-estar e da saúde de outras 
pessoas. Foram dias em 
que não se tinha certeza 
se o paciente sobreviveria. 
Foram dias de alegria, ao 
abrir as portas dos hospi-
tais para que estas pessoas 
pudessem regressar, com 
saúde, de novo para seus 
lares”, destacou Juarez.
O evento contou com a 
participação de represen-
tantes da secretaria muni-
cipal de Saúde, Hospital 
Montenegro e Unimed. 

Em nome da SMS, o se-
cretário Rodrigo Streb 
agradeceu a homenagem. 
“Não foram duas sema-
nas de luta. Não foram 30 
dias, não foram 40. Já se 
passaram dois anos. Quan-
do muitos profissionais 
tiveram de deixar suas fa-
mílias. Alguns adoeceram 
e não voltaram para casa. 
Fica aqui minha gratidão 
por todos estes profissio-
nais que se dedicaram no 
limite de suas forças para 
atender as pessoas”, frisou 
Streb.Além dele, Leandro 
Gallas falou em nome da 
Unimed. “Foram momen-

tos muito tristes que pas-
samos, mas que a cada 
paciente que saía bem, 
nos impulsionava para 
trabalhar mais e melhor”. 
E, em nome do HM, o 
diretor Carlos Batista, 
agradeceu a homenagem. 
“Nós do HM só temos a 
agradecer ao conjunto de 
colaboradores da nossa 
Casa de Saúde e, também, 
aos que atuam na Unimed 
e secretaria da Saúde no 
enfrentamento desta pan-
demia. Tudo o que a gente 
faz pode parecer exagero 
ou ser considerado pouco. 
Mas tudo o que podemos 

fazer, a gente fez. Perde-
mos muitas pessoas para 
a doença. Nós agradece-
mos a todos os apoios re-
cebidos durante todo este 
período”, frisou Batista.
Logo após os agradeci-
mentos o público presente 
na sessão ordinária pode 
conferir a apresentação 
da Camerata de Violões, 
do Projeto Ação Comuni-
tária, da Fundarte. Além 
das duas músicas tocadas, 
a Camerata também tocou 
o tradicional “parabéns a 
você”. E como todo ani-
versário, alunos das Esco-
las Municipais de Ensino 

Fundamental São Paulo 
e Ensino Infantil Santo 
Antônio, trouxeram ba-
lões com os números 149 
e um bolo com velhinhas 
que foram apagadas pelo 
prefeito.No ato simbóli-
co de encerramento, os 
profissionais da saúde do 
HM, Unimed e SMS rece-
beram, como uma forma 
de presente, certificados 
de gratidão pelo trabalho 
realizado desde o início 
de março de 2020, quan-
do os primeiros casos de 
Covid-19 foram notifica-
dos no município. (Foto: 
Acom)


